

"Da miedo salir a la calle": Comunidad del Barrio Poniente de Viña expresa sus miedos frente a aumento de asaltos por el verano

Se trata de una de las zonas con una alta presencia de visitantes, que llegan a los distintos locales comerciales. También es significativa la cantidad de residentes, muchos de la tercera edad, que confiesan haber perdido la tranquilidad que había antes en las calles.

Los asaltos a toda hora, gente consumiendo alcohol y drogándose en plena vía pública, tiene a los residentes y locatarios del **Barrio Poniente de Viña del Mar** en un estado de permanente temor que en cualquier momento- pueden ser víctima de la acción de algún antisocial. "Nada es como antes, este sector se ha transformado en un nicho para los delincuentes que se pasean buscando a su víctima. Puede ser una mujer con un bebé en un coche, un adulto mayor, el cliente de un restaurante o el dueño del mismo. Todos estamos expuestos a la jauría de maleantes", sostiene una vecina del sector que prefiere no revelar su identidad, por temor a posibles represalias. La mujer, que ya es adulta mayor, afirma que **"da miedo salir a la calle. A veces, hasta ir a comprar pan o una bebida es peligroso y por las noches la situación es**



ranoticia.cl que la preocupación es alta y que "también tenemos un poco de frustración, porque durante años hemos realizado un trabajo en conjunto con las policías, con seguridad ciudadana, con la municipalidad, en algunos momentos también con el Ministerio Público, con un montón de entidades para luchar contra la delincuencia y la verdad es que, si bien, hemos me-

de saturación turística trae aparejada distintos tipos de incivildades que generan inseguridad. Como Corporación nos hemos reunido con la Delegación Presidencial Regional, con los vecinos, con Sernatur, con las distintas policías, porque la delincuencia es un tema a tratar. Tenemos una región, en general, compleja, donde hay que poner el foco en distintos puntos y uno de ellos es el Barrio Poniente". También sostuvo que la entidad que lidera, junto con el Consulado de Argentina en Valparaíso y la Subsecretaría de Prevención del Delito, "estamos haciendo una campaña para entregar las medidas de cuidado que tienen que tener los argentinos, como el no dejar cosas visibles al interior de los vehículos. La idea no es asustarlos, pero sabemos que muchas veces vienen con dinero en efectivo, con muchas maletas y hay que advertirles que como en cualquier otro destino turístico donde va mucha gente, hay situaciones que es importante tenerlas en cuenta".

Francisco Godoy, gerente general de la Corporación Regional de Turismo de Valparaíso, señaló a **Puranoticia.cl** respecto de la preocupación manifestada por los vecinos y locatarios que, efectivamente se trata de uno de los barrios más turísticos de Viña, y cuya población flotante aumenta en temporada de verano. "Sin duda que todo tipo

de saturación turística trae aparejada distintos tipos de incivildades que generan inseguridad. Como Corporación nos hemos reunido con la Delegación Presidencial Regional, con los vecinos, con Sernatur, con las distintas policías, porque la delincuencia es un tema a tratar. Tenemos una región, en general, compleja, donde hay que poner el foco en distintos puntos y uno de ellos es el Barrio Poniente". También sostuvo que la entidad que lidera, junto con el Consulado de Argentina en Valparaíso y la Subsecretaría de Prevención del Delito, "estamos haciendo una campaña para entregar las medidas de cuidado que tienen que tener los argentinos, como el no dejar cosas visibles al interior de los vehículos. La idea no es asustarlos, pero sabemos que muchas veces vienen con dinero en efectivo, con muchas maletas y hay que advertirles que como en cualquier otro destino turístico donde va mucha gente, hay situaciones que es importante tenerlas en cuenta".



cada vez peor, ya que se está haciendo una costumbre que asalten a los clientes de los locales. El problema es que las autoridades saben lo que está pasando, pero al final no hacen nada. Un par de veces pasa una patrulla de carabineros y eso, por supuesto que no es suficiente, porque en las noches es cuando se requiere presencia policial, que carabineros se desplace por el barrio, que circule cerca de los restaurantes, hacerse ver". Javier Álvarez, presidente de la Asociación Gastronómica y Cultural Barrio Poniente, aseguró a Pu-

rorado en cuanto a la presencia de carabineros, más presencia de vehículos de seguridad ciudadana, también el aporte de los locatarios y vecinos con sus cámaras, alarmas de seguridad, chicharras de pánico, hemos logrado que se atrape a los delincuentes, pero estos quedan libres inmediatamente". El dirigente afirmó que "ha aumentado la delincuencia por parte de menores de 18 años, los que actúan con total impunidad, porque saben que no les va a pasar nada. Este fin de semana tuvimos

